

『あおもり雪灯りまつり』が開催されました！

『雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド』のイベント第2弾となる『あおもり雪灯りまつり』が1月25日(金)～27日(日)までの3日間にわたり、ワ・ラッセ西の広場で開催されました。

イベント初日の25日(金)には、キャンドルの点灯式が行われ、市民の方々が制作した約2,000個の雪灯りとWISHキャンドルによって、会場は暖かい光に包まれていました。

また、同会場では新企画として青森大学の学生によるイグルー(圧雪ブロックを使って作る半球状の家屋)の展示も行われ、子どもたちが中に入って楽しんでいました。

「みなとオアシスあおもり」のアプロエリアでは、引き続き2月11日(月祝)まで『あおもり灯りと紙のページェント』が開催されています。また、2月2日(土)には『第41回青森冬まつり』や『ザ・もつけ祭り&冬花火』の開催が予定されていますので、まだまだ続く冬のイベントに足を運んでみてはいかがでしょうか。

『雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド』のイベント詳細はこちら！

○ <https://www.atca.info/img/top/2018-2019fuyunowonderland.pdf>(リンク:青森観光コンベンション協会ホームページ)



▲会場の様子



▲キャンドル点灯式の様子



▲WISHキャンドル



▲青森大学制作のイグルー